

## トピックス

技能五輪全国大会  
電工職種で入賞

第57回技能五輪全国大会(主催:中央職業能力開発協会など)が、11月15日から18までの4日間、愛知県で開催され、各都道府県の代表に選ばれた満23歳以下の若手技能者1,239人が42職種で熱戦を繰り広げました。

当社からは電工職種(屋内電気工事を行う競技)に社員4人が出場し、小林拓巳社員(愛知県代表)が銀賞を受賞、小鳶一輝社員(愛知県代表)が敢闘賞に選ばされました。



▲(左から)小鳶社員、小林社員



▲小林社員



▲小鳶社員

## トピックス 中部実業団対抗駅伝競走大会



順位	チーム名	タイム	順位	チーム名	タイム
1位	トヨタ自動車	3° 55'38"	5位	愛知製鋼	3° 59'49"
2位	愛三工業	3° 57'52"	6位	NTN	4° 02'58"
3位	トヨタ紡織	3° 58'28"	7位	中央発條	4° 03'52"
4位	Toenec	3° 59'04"	8位	御殿場滝ヶ原自衛隊	4° 12'06"



## ニューイヤー駅伝出場を決める

第59回中部実業団対抗駅伝競走大会が11月17日に愛知県田原市で開催され、当社チームは4位でゴールし、8年連続10回目のニューイヤー駅伝出場を決めました。

当日は天候が良く、選手にとっては暑さとの戦いにもなりましたが、3区の服部弾馬選手と7区の中西亮貴選手がそれぞれ区間2位と好走しました。

▲河合代二選手  
35'08" 区間3位▲竹内大地選手  
24'16" 区間7位▲西川凌潤選手  
37'14" 区間7位▲中西亮貴選手  
24'12" 区間2位

## 2020 Winter TOENEC NEWS トーエネックニュース

トーエネックニュースは年4回(1月・4月・7月・10月)発行です。

発行 〒460-0008 名古屋市中区栄1-20-31  
株式会社トーエネック 総務部 広報グループ  
TEL 052-219-1906

ご意見・ご感想・お問い合わせなど お待ちしております。

本紙で紹介している  
以外にも当社の最新  
ニュースや施工実績を  
HPでご覧いただけます。



No. 7

第47回電気工事士技能競技大会が、エディオンアリーナ大阪(大阪市浪速区)で開催され、当社から上休場唯澄社員と黒田美紹社員が出場し、両社員が優良賞を受賞しました。また、第52回電気工事士技能競技大会が、東京武道館(東京都足立区)で開催され、当社から今井一希社員が出場し、(一社)日本電気協会関東支部会長賞を受賞しました。



▲(左から)上休場社員、黒田社員



▲今井社員

2020年3月期 第2四半期決算短信  
2019年4月1日～2019年9月30日

## 連結・個別経営成績(単位:百万円)

2020年3月期第2四半期		2019年3月期第2四半期	
連結	個別	連結	個別
売 上 高	102,867 (4.5%)	93,716 (7.1%)	98,399 (3.9%)
営 業 利 益	5,472 (54.8%)	4,526 (61.9%)	3,535 (21.9%)
経 常 利 益	5,006 (59.9%)	4,153 (64.2%)	3,131 (11.1%)
親会社株主に 帰属する四半期純利益 (個別は、四半期純利益)	4,357 (113.0%)	3,842 (124.7%)	2,045 (15.8%)
			1,710 (9.7%)

\*百万円未満切捨て ※%表示は対前年同四半期増減率



11月29日

## タイ国の現地企業へ出資

当社は、タイ国のTGC-Tri-Energy Solution Co., Ltd.(トライエナジーソリューション社)に出資しました。同社が持分法適用子会社となり、社名が「TGC-Tri-Energy Solution Co., Ltd.」と変更となりました。今後、トーエネック(タイランド)の機能人材を同社に移し、事業の拡大を図っていきます。なお、トーエネック(タイランド)は移管完了後、清算する予定です。



メゼナゴヤ2019  
11月6日～11月9日

名古屋商工会議所などが主催する展示会「メゼナゴヤ2019」がポートメッセなごや(名古屋市港区)で開催され、当社もブースを出展しました。当社ブースでは、技術研究開発部が「オンラインセミナー」「TELE測定サービス」、技能五輪金メダリストが「実技披露ステージ」、市場開発部が「自営連系線工事」、営業本部が「自動火災報知器更新作業の足場レス工具」などを出展しました。

# 現場の足跡あし あと



## 台風19号の災害復旧

▲地中線部門による水没した変電所での復旧作業の様子



▲地中線部門による水没した変電所での復旧作業の様子

▲架空配電線の復旧作業の様子



▲架空配電線の復旧作業の様子▲

### ■長野県・静岡県・関東などで災害復旧にあたる

10月12日に静岡県の伊豆半島へ上陸した大型で非常に強い台風19号の影響で、台風が通過した地域では記録的な大雨となり、長野・埼玉・福島などで堤防が決壊し、各所に大規模な浸水の被害をもたらしました。当社の宮業エリアでは長野県内の被害が大きく、千曲川の堤防が決壊し濁流が市街地へ流れ込み、変電所の水没や配電線の断線、電柱の倒壊など災害が多発しました。また、軽井沢近辺の山間部では倒木による断線などが多発しました。また、配電設備だけでなく通信設備なども被害を受けました。当社は12日から21日にかけて延べ5,433人を動員して配電線の復旧作業にあたりました。屋内線工事と情報通信工事の復旧については、10月12日から延べ47人を静岡県や関東などへ動員しました。



## 台風15号の災害復旧

9月9日に関東地方へ上陸した記録的な強さの台風15号の影響で、首都圏では公共交通機関がマヒしたほか、断線や電柱の倒壊など配電設備が被害を受け、千葉県を中心に最大で93万戸超が停電しました。また、通信設備も損傷し通信障害などを引き起こしました。

当社は本店・支店・営業所間で迅速に連絡を取り合って人員や資機材を速やかに手配し、台風襲来の翌日10日には、千葉県・神奈川県・静岡県(東京電力エリア)へ到着し、一部地域で配電線の復旧作業を開始しました。配電線の復旧作業には、9月10日から23日にかけて延べ1,882人を動員しました。屋内線工事と情報通信工事の復旧については、9月9日から延べ249人を関東へ動員しました。



▲各事業場から人員と車両が集まった様子▲



▲夜間に及んだ復旧作業の様子

▲倒木を撤去する様子

### 関東へ災害復旧応援を動員